

Nuevo Yaris XS CVT: El exitoso modelo de Toyota incorpora una opción con transmisión automática en su versión de entrada de gama

En línea con las expectativas de los clientes, el modelo con el equipamiento de base más completo del segmento B ahora tendrá una opción con caja automática CVT (Transmisión Variable Continua) en toda la gama de versiones.



Buenos Aires, 27/10/2023. Toyota comenzará a comercializar en Argentina el nuevo Yaris XS con transmisión CVT, una variante de la versión de entrada, que cuenta con el mejor equipamiento base del segmento B.

En línea con las tendencias del mercado, inclinándose cada vez más hacia vehículos con transmisión automática, Toyota decidió ampliar las opciones para el modelo producido en la planta de Sorocaba, Brasil. En uno de los segmentos que más ha crecido en los últimos años, y en el que los consumidores analizan cada vez más factores a la hora de elegir, Yaris fortalece su oferta de valor con una versión accesible y práctica.

A partir de ahora, la oferta de Yaris estará disponible en 9 variantes diferentes. En su configuración hatchback contará con:

- YARIS S 1.5 CVT 5P
- YARIS XLS PACK 1.5 CVT 5P

- YARIS XLS 1.5 CVT 5P
- YARIS XLS 1.5 6M/T 5P
- **YARIS XS 1.5 CVT 5P**
- YARIS XS 1.5 6M/T 5P

Mientras que en la configuración sedán, las versiones disponibles son:

- YARIS XLS PACK 1.5 CVT 4P
- YARIS XLS 1.5 CVT 4P
- YARIS XLS 1.5 6M/T 4P



Yaris: versátil, avanzado y emocional

Desde su lanzamiento en Argentina en 2016, Yaris se ha destacado por su estilo joven, dinamismo y el ADN que caracteriza a Toyota: Calidad, Durabilidad y Confiabilidad. Progresivamente se consolidó como el modelo con mejor equipamiento de base en el segmento B gracias a sus siete airbags; Audio con pantalla táctil LCD de 7" con conectividad Apple Car Play® & Android Auto®, y volante multifunción. Además, toda la gama incluye control de estabilidad (VSC), control de tracción (TRC), sistema de asistencia de arranque en pendiente (HAC), frenos ABS con distribución electrónica de frenado (EBD) y asistente de frenado (BA), alarma antirrobo y sistema universal ISOFIX para la fijación de sillas de coche en el asiento trasero con anclaje de tres puntos.

La misma confiabilidad de siempre

El nuevo Yaris está equipado con el confiable motor Toyota 2NR-FE de 1,5 litros de cilindrada, (1.496 cc), 4 cilindros en línea, 16 válvulas con doble árbol de levas a la cabeza y cadena de distribución, que entrega una potencia máxima de 107 CV.

El nuevo Yaris XS está equipado con la transmisión automática CVT de 7 velocidades pre-programadas, que provee una sensación de conducción suave y placentera, sin detrimento de la performance dinámica.

Asimismo, cuenta con la siguiente información de consumo (valores expresados en litros/100km)*:

- 5,9 para uso combinado;
- 7,2 para uso urbano;
- 5,1 para uso extra-urbano.

**Los valores informados sobre el consumo de combustible son referenciales, corresponden a lo constatado en los reportes de ensayos realizados bajo condiciones de laboratorio controladas según la resolución 797/2017 y sus modificatorias. El consumo efectivamente obtenido por cada conductor depende de condiciones de uso y otros factores fuera del control del fabricante.*

Precios, garantía y comercialización

El nuevo Yaris XS CVT se comercializa a través de los 92 puntos de venta de Toyota en Argentina. El precio se publicará junto con el resto de la gama en la nueva lista de valores vigentes a Noviembre de 2023.

La oferta de valor de Yaris se complementa con una garantía de 5 años o 150.000 km y el respaldo de la Red de Concesionarios Toyota en todo el territorio nacional, caracterizado por su eficiencia, calidad, precios accesibles y disponibilidad de repuestos permanente.

Accesorios genuinos

El listado de accesorios es completa y cubre todas las necesidades de los clientes. No deje de consultar al concesionario más cercano o encontrar más información sobre los Accesorios Genuinos, su compatibilidad y disponibilidad en nuestra web: www.toyota.com.ar/mi-toyota/accesorios.

